

夏の間を涼しく過ごしました。



朝顔とゴーヤのグリーンカーテンです。

菜の花

特養版

平成27年9月号  
社会福祉法人聖啓会  
特別養護老人ホーム菜の花

ボランティア サックス演奏岡田さん 8月7日(金)



豊かで素晴らしい音色のサックスが広がります。

ボランティア め〜ぶる 8月5日・31日



フルート四重奏♪ 夏の香りいっぱいの選曲でした。

ボランティア 奈津子先生 & 綾子さん サマーコンサート



ピアノとフルートの美しい音色に心癒やされました。

ひんがし ショート相談員 杉本 律士

風の中に秋をすこしずつ感じるようになりまし  
た。  
皆さまは、いかがお過ごしでしょうか。  
九月一日よりショートステイ菜の花の生活相談  
員をさせて頂く事になりました、杉本 律士（スギモ  
トリツシ）と申します。  
八月までは、ショートステイに勤務をさせてい  
ただきました。ショートステイでは、「ご利用者様の  
心を大切にいく」と、目標を持ち勤めさせてい  
ただきました。生活相談員になっても、ご利用者様  
とご家族の心を大切に仕事に取り組みたいこと  
と思っています。  
まだまだ一人前ではありませんが、ご利用者様、  
ご家族様、関係者様、周りの職員に支えられ、頑張  
っていきます。  
よろしくお願ひします。



「樹齢二百年の大茶樹のお茶、  
「長寿の香り」を頂きました。」  
—長寿の香りとは—  
藤枝の大久保地区にある「大茶樹」は、今から  
300年ほど前に、管理者である平口さんの先祖  
が種をまいたと伝えられています。現在の大茶樹  
の高さは、4メートル、周囲は、30メートルあ  
り、今も成長を続けています。県下では、最古の  
大茶樹とされており、毎年常設の足場を使って新  
茶が摘み取られています。  
今年、5月中旬に藤枝市茶手採保存会の皆さ  
んによって手摘みされました。この「藤枝の大茶  
樹」からできたお茶「長寿の香り」は、縁起物の  
「長寿の香り」として、平成八年から毎年市内の  
高齢者施設に贈呈されているとのこと。  
—菜の花に贈呈—  
今年、その縁起の良い銘茶、「長寿の香り」  
を菜の花に贈呈いただけることになりました。  
菜の花の敬老会の日、管理人の平口好三さん  
と藤枝市お茶のまち推進室の三好室長他皆様が  
お越し下さり、「長寿の香り」の贈呈を受け、そ  
の後縁起の良いお茶をみんなで楽しみました。  
当日の様子は、九月八日の静岡新聞にも掲載さ  
れました。（お手元にありましたらぜひごらんく  
ださい。）

今月以降の行事予定  
(現在決定分：変更になる場合もあります)  
9月24日 書道倶楽部  
25日 絵手紙倶楽部  
10月9日 手芸倶楽部  
14日 書道倶楽部  
21日 華道倶楽部  
23日 絵手紙倶楽部

そろそろ衣替え  
の準備もお願い  
いたします。

暑かった時期も終わり、さわやかな風が吹きはじめまし  
た。湿度も下がり過ごしやすいですね。お食事のメニュ  
ーも、サンマや松茸ごはんなど秋らしいものを用意してい  
ます。  
発行：社会福祉法人聖啓会特別養護老人ホーム菜の花  
電話：054-646-7087 http://seikeikai.info/  
編集：中村



手芸倶楽部 8月14日(金)



絵手紙倶楽部 8月28日(金)

クレヨンと絵の具で花火を描きました。華やかでしょう？



流しそうめん 8月

毎年恒例、菜の花流しそうめんです。



華道倶楽部 8月19日(土)

今回も上手く活けられました。ピース！

静岡産業大学の学生さん 大先輩の生花の腕を拝見しました。



歌の誕生会 皆様誕生日おめでとうございます

音楽クラブ ギターハーモニカ奏者 用務リーダー 清水さん

やっぱりラバウル小唄だな



華道倶楽部 8月12・26日

上手く書けたわ



花火を楽しみました。夏のちいさな思い出です。



7千さんぽ&外食にお出かけです



夕涼み…少しずつ秋の気配を感じます



四階フロア 盆踊り大会

浴衣で艶姿の美男美女(?)が踊りのお供をしました